

Projets reportés ou ajustés : Cosne-sur-Loire vote un budget supplémentaire impacté par la crise sanitaire

- [Cosne-Cours-sur-Loire](#)
- [Travaux - Urbanisme](#)
- [Politique](#)

Publié le 02/10/2020 à 15h03



La jardinerie Gamm Vert devrait faire place à des locaux communaux © PARDIEU Jean-Bernard

Tandis que l'opposition pointe « un budget de continuité de l'équipe précédente », le budget supplémentaire, voté au conseil municipal de Cosne-sur-Loire mercredi 30 septembre, montre l'impact de la crise sanitaire. Le budget supplémentaire, voté mercredi 30 septembre au conseil municipal, a dû s'adapter à la crise sanitaire. Des dépenses, des recettes ont été ajustées, d'autres lourdement impactées, voire supprimées.

En solidarité, la ville a annulé trois mois de loyers à plusieurs artisans, commerçants ou structures. Elle a annulé quatre mois de la taxe d'emprise sur trottoirs des bars notamment.

Au chapitre investissement, des dépenses sont reportées comme la voie verte, l'étude pour la construction d'un centre de tir, le changement de la chaudière de la mairie, d'autres annulées comme la rénovation de l'ancien centre technique.

D'autres sont avancées comme la rénovation du chauffage du musée, mais aussi l'acquisition des locaux occupés actuellement par la jardinerie Gamm Vert, qui va prochainement déménager dans une zone commerciale. Ces locaux sont en prolongement de la cité technique.

Revitaliser le centre-ville avec la galerie marchande

En plus de l'aide financière de l'État de 25.963 € en faveur de l'actuel exploitant de l'Eden Cinéma pour des travaux entrepris en 2019 et 2020, Hicham Boujlilat demande un soutien supplémentaire à cet exploitant et une révision du loyer. « En mars, on doit le rencontrer et on trouvera un accord raisonnable avec lui », assure le maire.

Dans le même esprit de développement de la ville, la commune va participer à la vente aux enchères publiques de l'immeuble abritant la galerie marchande rue du Commerce, le maire voulant revitaliser le centre-ville et notamment cette rue. « Il faut y installer des commerçants et offrir de la largeur de gamme. »